

Paris, le 8 décembre 2016

**Communiqué de presse**

**L'UNCAM s'engage à ouvrir une négociation de l'ACIP...  
en septembre 2017 !**

Invité à intervenir au séminaire de travail annuel de l'Union Nationale des Professionnels de Santé (UNPS) le 7 décembre, Nicolas REVEL, Directeur général de l'UNCAM, a annoncé le calendrier des négociations conventionnelles avec les différentes professions de santé au cours du premier semestre 2017.

En revanche, il reporte les négociations d'un avenant à l'Accord-cadre interprofessionnel (ACIP) à septembre 2017.

L'UNPS, qui rassemble les 23 syndicats les plus représentatifs de l'ensemble des professions de santé conventionnées, réclame l'ouverture d'une négociation sur la coordination autour du patient depuis deux ans et déplore que 2016 soit une nouvelle année blanche pour l'interprofessionnalité.

Réunie en Assemblée plénière le 8 décembre, l'UNPS regrette que la négociation de l'ACIP et la généralisation de la coordination des soins par les professionnels de santé libéraux ne soient prioritaires ni pour l'Assurance maladie ni pour le Ministère chargé de la Santé.

L'UNPS réaffirme sa volonté d'aboutir rapidement à la conclusion d'un avenant conventionnel à l'ACIP améliorant la prise en charge coordonnée des patients.

Un comité de suivi de l'Accord-cadre se tiendra fin janvier. L'UNPS y détaillera ses propositions.

*Contact presse : Daniel PAGUESSORHAYE – Président – 06 89 49 91 23*